

Der Weg des Weisen

Zwei Menschen prallen im hektischen Treiben zusammen und stehen sich im nächsten Augenblick gegenüber.

Sie schauen sich an.

Zufälligerweise ist einer von ihnen ein weiser Mensch. Er ergreift das Wort:

“Es gibt jetzt zwei Möglichkeiten. Entweder habe ich Sie gestoßen oder sie mich.

Sollte ich sie gestoßen haben, will ich jetzt sofort in aller Form um Verzeihung bitten.

Sollten hingegen Sie mich gerempelt haben - vergessen wir die Sache.”

(aus: Ed Watzke: Wahrscheinlich hat diese Geschichte gar nichts mit Ihnen zu tun...“)